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 + + + Schlagzeilen + + + 

Sportheim seit 15. Mai 

unter Auflagen wieder 

geöffnet 

Trainingsbetrieb der 

Aktiven ab 19. Mai 

Himmelfahrt im Biergarten 

mit Hygienevorschriften 

Es gab wieder Spargel am 

Pfingstmontag 

JHV mit Vorstandswahlen 

fand am 20. Juni statt 

Endlich:1b steigt in die 

B-Klasse auf 

A1-Junioren in die 

Verbandsliga aufgestiegen 

Seit 2. August wird wieder 

Fußball gespielt  

Am 28. Juli startete die 

Sommervorbereitung der 

Aktiven mit viel intensiven 

Training und mehreren 

Vorbereitungsspielen mit 

wechselndem Erfolg gegen 

überwiegend höherklassige 

Vereine 

JFV Lohberg geht mit 13 

Mannschaften, 23 Trainern 

und ca. 190 Kindern in die 

neue Saison 

Fitness-Team besuchte 

Ulm 
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Bericht des Vorstands 

 
 
Liebe Vereinsmitglieder, liebe Freunde 
und Gönner unseres Vereins, 

wir trotzen der Corona Pandemie. Anfangs haben 
wir uns sehr schwer getan so etwas wie Vereinsle-
ben aufrecht zu erhalten. Immer wieder mussten 
wir Termine und Veranstaltungen absagen oder 
verschieben. So auch unsere Jahreshauptver-
sammlung, die für den Mai geplant war. So konnte 
sie aber einen Monat später am 20. Juni stattfin-
den. Wir erwarteten bereits im Vorfeld, dass es, 
trotz Vorstandswahlen, keinen großer Mitglieder-
zuspruch geben würde. So war es auch und den-
noch war die Versammlung mit ca. 30 Mitgliedern 
recht ordentlich besucht. 
 

 
Ich möchte wichtige Punkte des Abends hier noch 
einmal aufgreifen.  

In den Berichten der Aktiven und Jugend 
konnte viel Gutes berichtet werden. Die 2. Mann-
schaft und die A-Junioren sind aufgestiegen 
und auch alle anderen Mannschaften sind positiv 
gestimmt und wollen kommende Saison wieder mit 
voller Kraft angreifen. 

Bei der Dachsanierung mussten wir einen 
Rückschlag erleiden. Der geplante Termin im April 
konnte nicht realisiert werden, weil Corona einfach 
immer und überall dazwischenfunkte. Über einen 
Ersatztermin im Herbst oder überhaupt noch in 
diesem Jahr konnte man keine Einigung finden. 
Bei der letzten Vorstandssitzung haben wir die 
Verantwortlichen an unseren Tisch geholt und ei-
nen neuen Zeitplan festgelegt. In den nächsten Ta-
gen und Wochen erhält unser Vordach eine neue 
Plane, damit der Vorplatz in nächster Zeit im Tro-
ckenen liegt. Der Hauptteil der Dachsanierung wird 
in das Frühjahr 2021 gelegt. Unsere Träger der 
Fördergelder von Stadt, Landkreis und Land ha-
ben ihr Einverständnis gegeben, die Maßnahme 

bis zu diesem Zeitpunkt schieben zu können. Doch 
gleichzeitig sind wir aufgefordert die Maßnahme 
zügig umzusetzen. Eine nochmalige Terminver-
schiebung wird es (unter normalen Umständen) 
nicht geben. 
 
Bei den Wahlen zum Vorstand haben sich fast alle 
Vorstandsmitglieder bereit erklärt wieder zu kandi-
dieren. Ohne Kampfanstimmung wurden alle Vor-
standmitglieder in ihrem Amt bestätigt. 
 

 
Dirk Scheuvens legt sein Amt als Jugendleiter 

nieder, um sich besser auf seine Arbeit als Vorsit-
zender des JFV konzentrieren zu können. Er be-
warb sich aber als Beisitzer, um uns im Vorstand 
treu zu bleiben. Tom Richter wurde als Nachfolger 
des Jugendleiters vorgeschlagen. 
 

 

Die Mitgliederversammlung hat alle Bewerber 
mit überwältigender Mehrheit im alten und 
neuen Amt bestätigt. Ein großer Vertrauensbe-
weis, den wir als Vorstand sehr zu schätzen wis-
sen. Ich möchte mich, auch im Namen meiner 
Vorstandskollegen, hierfür nochmals sehr herz-
lich bedanken. 
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Was ebenfalls zu erwähnen ist: Die Tradition 
der Mettbrötchen wurde in diesem Jahr wieder auf-
genommen. Ich hoffe, der Mitgliederversammlung 
hat es gut geschmeckt. Bitte erzählt es im Ort wei-
ter, damit wir bei der nächsten Versammlung wie-
der mehr Gäste begrüßen können.  

Aktuell rollt der Ball für unsere Herren- und Ju-
gendmannschaften wieder. Zuerst nur auf dem 
Trainingsplatz und das mit jeder Menge Abstand. 
Doch jetzt finden auch Vorbereitungsspiele für die 
neue Saison statt. 

Anfang September ist es soweit, dann beginnt 
die neue Saison. Wieder mit neuen Hygienekon-
zepten, einem Begegnungsverbot von Spielern 
und Zuschauern, einer Höchstzahl an Personen, 
mit Anwesenheitsliste, und vielem mehr. Viele tun 
sich schwer den ausgeschilderten Wegen auf dem 
Sportgelände korrekt zu folgen. Doch die Ordner 
der SG Modau stehen immer helfend und mah-
nend zur Seite. Es ist erstaunlich, was man in der 
Corona Pandemie nicht alles auf sich nimmt. Wir 
leisten unseren Beitrag dazu, dass unter Hygiene-
regeln Fußball gespielt und Gäste bewirtet werden 
können. Und unsere Spieler und Gäste tragen 
diese Konzepte immer anstandslos mit. Wir möch-
ten euch dafür an dieser Stelle einen großen Dank 
aussprechen. Viele helfende Hände sind bei der 
Organisation und Umsetzung des Spiel- und Gast-
betriebs beteiligt. 

Die hervorragende Arbeit bei der SG Modau 
kann sich, auch im Vergleich zu anderen Vereinen, 
sehen lassen.  

Jetzt soll aber auch der Liga-Betrieb bald wie-
der losgehen. Es bringt uns Stück für Stück die er-
sehnte Normalität zurück. 

Zu Fußballspielen gehören aber auch die Zu-
schauer. Ohne die Emotionen am Spielfeldrand 
fehlt dem Sport etwas. Darum notiert es euch in 
euren Kalendern: Die Aktiven starten am Sonntag 
6. September in die Liga. Die Jugendmannschaf-
ten beginnen teilweise bereits schon am Samstag 
22. August. 

Weitere Termine findet ihr auf unserer Home-
page sgmodau.de.  
 

Ich wünsche allen Vereinsmitgliedern und 
ihren Angehörigen ein schönen Spätsommer 
�und einen guten Start in die neue Saison ⚽.

 
Ihr braucht mehr Informationen rund um den Ver-
ein? Dann ruft mich auf meiner Mobilnummer 
0152-33940522 an oder schreibt mir eine E-Mail 
unter vorstand@sgmodau.de. 
 

 
  

 
Mit sportlichem Grüße 

Torsten Birnbaum 
2. Vorsitzender 

 

 

 

 

 

 

 

 Am 19. Mai 2020 verstarb im Alter von 82 Jahren nach langer Krankheit 

Herbert Lautenschläger 
Herbert war viele Jahre für die SG Modau aktiv. Er war Jugendtrainer, 12
Jahre Rechner im Vorstand, spielte lange in der damaligen Alten Herren-
Mannschaft. Außerdem Mit-Organisator des Sonntagmorgen-Stammtischs
und stand viele Jahre bei den Heimspielen unserer Aktiven als pflichtbe-
wusster Kassierer seinen Mann. 
 

Die SG Modau gedenkt einem engagierten Mitglied. 

Der Vorstand 
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Wirtschaft und Vergnügen unter Corona-Bedingungen 

 
 
Liebe Vereinsmitglieder, 
 
wer den Veranstaltungskalender der letzten Aus-
gabe der Vereinsnachrichten noch griffbereit oder 
im Gedächtnis hat wird feststellen, dass da noch 
etliche Termine für dieses Jahr vorgesehen waren. 

Leider hat uns die Wirklichkeit auch im geselli-
gen Teil des Sportheims eingeholt. Wir mussten 
schweren Herzens die meisten Veranstaltungen 
sofort bzw. nach langem Zögern absagen. Die 
Frage war immer wieder: 

Was kann der Vorstand und das Wirtschaftsteam 
verantworten, was können wir nicht verantworten. 

Stillstand gab es allerdings auch in der 
Zwangspause des Sportheims nicht. Die Zeit ha-
ben wir genutzt, um das Innere zum einen auf die 
ersehnte Wiedereröffnung nicht nur sauber, son-
dern auch nach bestem Wissen „steril“ zu machen. 
Zum anderen wurden auch weitergehende Reno-
vierungsarbeiten bewältigt. 

Schränke wurden umgestellt und neu geord-
net, von Überflüssigem haben wir uns getrennt. 
Der hintere Jugendraum bekam eine „neue“ Eck-
bank, nun mit Polster. Die Wände sind neu ge-
strichen, hässliche Wasserflecken aufgrund des 
undichten Daches ausgebessert. Küche, The-
kenbereich und der vordere Gastraum erhielt eine 
intensive Grundreinigung nach den aktuellen hygi-
enischen Vorgaben. Alles konnte noch nicht frisch 

gestrichen werden, da 
die Dachsanierung noch 
aussteht. 

Dies alles immer un-
ter Wahrung der Ab-
standsregeln und der 
maximalen Anzahl Per-
sonen, die zusammen-
treffen durften (vielleicht 
wären es auch unter an-
deren Umständen nicht 
viel mehr geworden). 
Zurzeit verstaubt die In-
neneinrichtung wieder, 

da fast alle Aktivitäten im Freien stattfinden. 
Die Wiedereröffnung konnte endlich wieder er-

folgen, nachdem ein erarbeitetes Hygienekonzept 
vom Ordnungsamt der Stadt Ober-Ramstadt ge-
nehmigt wurde. Stark eingeschränkt natürlich, 
aber alle treuen Fans der SG Modau haben sich 
mit den Verantwortlichen gefreut, dass man sich 
wieder treffen und plaudern konnte. 

Der 15. Mai war der erste Abend mit Corona. 
Spannend für alle, klappt es mit der Einhaltung der 
Regeln und auf Gästeseite, was erwartet uns. Start 
mit voller Gaststätte – 10-15 Personen – gelungen. 

Vorerst ist nur an 2 Tagen, nämlich donners-
tags und sonntags geöffnet. Alle anderen Tage 
sind immer möglich, aber nur nach vorheriger Ab-
sprache. Dies war zu Beginn notwendig, damit wir 
die wenigen bereitwilligen Wirte nicht unnötig zu 
strapazieren. Wenn es wieder läuft, ist selbstver-
ständlich auch der Dienstag immer offen. 

Zahlreiche private Feiern wurden von den Mie-
tern abgesagt, bzw. wir konnten es nicht mit den 
geltenden Regeln vereinbaren.  

Bisher sind von den oben genannten Veran-
staltungen nur der Vatertag und unser alljährliches 
Spargelessen zustande gekommen. Hier hat sich 
auch für die Zukunft gezeigt, dass ein angebote-
nes Essen mit Reservierung und Voranmeldung 
für einen reibungslosen Ablauf ohne lange Warte-
zeiten eine gute Lösung ist. Momentan aber auch 
zur Regulierung der zulässigen Gesamtteilneh-
merzahl. 
 

 

Vatertag mit Einschränkungen 
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Das Spargelessen kann beginnen 
 

 

Wir hoffen alle auf eine 
positive weitere Entwick-
lung, um eine Entschei-
dung treffen zu können in 
welchem Umfang wir ein 
(Schnitzel-) Kerbessen 
mit musikalischer Unter-
haltung veranstalten 
können. 

Da es in der augen-
blicklichen Situation 
auch immer kurzfristig 
Änderung im Sportheim-
geschehen geben kann, 
ist die „SG news“ Whats 
App Gruppe installiert 
worden. Hier werden alle 
Gruppenmitglieder in-
formiert, was als 
nächste Veranstaltung 
vorgesehen ist. Wer zu-
künftig über solche Neu-
igkeiten aktuell benachrichtigt werden möchte, 
melde sich bitte unter E-Mail-Adresse: rech-
ner@sgmodau mit Namen und Handy-Nummer. 

 

Alle ehrenamtlichen Wirte stehen im Augenblick 
durch die Kontrolle der einzuhaltenden Regeln un-
ter einem gewissen Druck, den sich nicht jeder an-
tun möchte. Daher einen besonderen Dank an 
alle, die für die Gäste des Sportheims auch weiter-
hin zur Verfügung stehen. Für die Wirte in „War-
teposition“ sei gesagt, wir haben dafür Verständnis 
und freuen uns, wenn ihr wieder mitmacht. Wenn 
der reguläre Spielbetrieb im September wieder 
losgeht, sind wir für jede Unterstützung des „Not-
dienstes Wirte“ dankbar. 

 
 

Im Namen der Wirtschaftsabteilung 

Annerose Kringel 
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Unsere geplanten Veranstaltungen 2020 

 

 

Liebe Vereinsmitglieder, 

ob alle Veranstaltungen zu den geplanten Terminen und in dieser Form stattfinden können ist 
wegen den wieder steigenden Corona-Infektionen zu dieser Zeit leider noch ungewiss. 
Änderungen sind durchaus noch möglich. 

Falls es erforderlich ist, neue Informationen zu den Veranstaltungen zu geben, werdet ihr rechtzeitig 
über Papier- und Onlinemedien informiert. 

 
 

  
Sonntag, 11. Oktober, 12:30 Uhr 
15:30 Uhr 

anschließend 

ab ca. 18 Uhr 
 

 

Montag, 12. Oktober, 
ab 11 Uhr 
 

Dienstag den, 13.10, 10 Uhr 
bis Freitag, den 16.10, 17 Uhr 

 Murrer Kerb 
Spiel der 1b gegen SKG Bickenbach II  
Spiel der 1a gegen SKG Gräfenhausen,  

Ehrungen der Jubilare für langjährige Mitgliedschaft 

Gemütliches Beisammensein mit den „Rodensteiner“ 
bei gepflegten Getränken und wie gewohnt leckeren Schnitzel. 

Bitte unbedingt Hinweis unter der Tabelle beachten 

Zum Frühschoppen spielt Sascha Eck 
zu gutem Essen, wie Haspel, Leiterchen, Fleischwurst sowie 

Schnitzel und gepflegten Getränken. 

Fußballcamp der Jugend 
Leitung Andreas Ludwig, Vito Tartarelli und Tom Richter 

 

 

Hinweis zum gemütlichen Beisammensein am Kerbsonntag und Kerbmontag: 

Aufgrund der Corona-Hygienevorschriften darf bei dieser Veranstaltung nicht getanzt und nicht gesungen 
werden. Die Teilnehmerzahl darf 250 Personen nicht überschreiten. Deshalb muss sich jeder Teilnehmer 
bei der SG anmelden und registrieren lassen. Der Eintritt beträgt 5 € pro Person. 
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Ein Pavillon für die SG 

 
 

     

 Es ist vollbracht wir haben‘s gemacht 
Im März das Fundament gesetzt 
Im Juli beim Richtfest gebührend 
geschätzt. 
 

 

Fleißige Helfer unter der souveränen Regie von 
Jürgen Christmann und den Oberbaumeistern 
Herbert und Konrad haben es möglich gemacht. 
An zwei Samstagen wurden aus 30 m Balken, 
34 qm Schalungsbrettern, über 10 l Farbe, 16 
qm Bitumenschindeln, 9 Punktfundamenten, 9 
Ankereisen, 3 qm Zink und unzähligen Schrau-
ben und Nägeln ein Pavillon erstellt, der für ei-
nen Fußballplatz, zumindest in Südhessen wohl 
einzigartig ist. 
 

 

Der Blickfang macht die ohnehin ansehnliche 
Sportanlage für den Verein und die Gäste noch 
attraktiver. Das luftige, leichte und daher asia-
tisch anmutende Bauwerk besticht durch seine 
gefällige Konstruktion und Funktionalität. Auf 
den bequemen Holzbänken finden locker 12 
Personen (Frauen und Männer) Platz, um das 
Ambiente, hoffentlich bald wieder bei aktivem 
Spielbetrieb zu genießen. 

 

 

An jedes Detail wurde gedacht. Sollte es mal 
kühler und windiger werden, dann wird die 
„Neutscher Jalousie“ dafür sorgen, dass es in 
der Laube gemütlich bleibt. Aber nicht nur das. 
Kleine Holzdübel sichern die Handtaschen der 
weiblichen Gäste. Die Dunkelheit wird ebenfalls 
keine Probleme machen. Die Licht-Solaranlage 
ermöglicht den Aufenthalt auch nach dem Son-
nenuntergang. 
 

 
 

Die SG freut sich auf 
Euren Besuch, ge-
pflegte Gespräche im 
Miteinander und auf 
die ein oder andere 
Getränkebestellung im 
Pavillon, der uns durch 
einen behutsamen und 
pfleglichen Umgang 
noch lange erhalten 
bleiben sollte. 

 
 

Autor: Klaus Pleinert
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Wichtiges aus der Fußballabteilung 

 
 

Erfolgreiche sportliche Leitung unserer Herrenmannschaften 
geht unverändert in die neue Saison. 
 

Peter Degenhardt 
Sportlicher Leiter 
der SG Modau 

Peter Hernandez-Allmann 
Leitender Trainer und 
Trainer 1a 

    
Daniele Troisi 
Trainer 1b 

Sebastian Hallmeyer 
Trainer 1b 

 
 
 
 

Neue Trikots für beide Mannschaften, übergeben 
von unserem Ehrenvorsitzenden Fritz Struve 
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Endlich geschafft – 1b steigt in die Kreisliga B auf 
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Neue Spieler bei der SG für die Saison 2020/2021 

 
 

Kazeem Emiola Adedokun 
Jahrgang 1990 
kommt vom FC Alsbach 

Maurizio Bukovsky 
Jahrgang 1999 
kommt vom 
SV Weiterstadt 

    
Gabriele Castro 
Jahrgang 1999 
kommt vom FC Ober-Ramstadt 

Bild wird in der 

nächsten Ausgabe 

nachgereicht 

Sascha Hajna 
Jahrgang 1982 
kommt von der 
TSG 46 Darmstadt 
 

    
Jannik Troeller 
Jahrgang 1993 
kommt von der SKG Roßdorf 

Lars Schlesiger 
Jahrgang 2001 
A-Junioren JFV Lohberg 

    
Luca Schwebel 
Jahrgang 2001 
A-Junioren JFV Lohberg 

Juan Schwentke 
Jahrgang 2001 
A-Junioren JFV Lohberg 

    
Stiva Sättler 
Jahrgang 2001, 
A-Junioren JFV Lohberg 

  

 

Folgende Schiedsrichter sind für die SG Modau aktiv und erfüllen somit das notwendige Kontingent: 
Markus Volk, Lukas Tauber und Kadda Kerestes (sie ist zwar nicht mehr aktiv, aber Mitglied im 
Fußballkreis Darmstadt und wird somit mitgezählt)  
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Gespräch mit unserem Trainer Peter Hernandez-Allmann 

 
 
Nach dem, Corona-bedingten Abbruch der Saison, 
die 1b stand unangefochten auf dem 1. Platz der 
C-Klasse Darmstadt und konnte dadurch auch am 
22. August den Aufstieg in die B-Klasse feiern.  

 
Für unsere 1a hat es leider nicht ganz ge-

reicht. Durch eine tolle Serie konnte man zwar 
noch Tuchfühlung zu den bis dahin dominierenden 
Mannschaften der A-Klasse Darmstadt aufneh-
men, letztendlich war es dann der gute 3. Platz. 
 
Die Saisonvorbereitung startete am 28.Juli. 
 

 
Am 2. August fand das erste Spiel nach der 
Corona-Pause statt. Dieses wurde  
mit 3 : 1 gegen SKG Roßdorf gewonnen. 
 

 
Anfang September wird es dann wieder ernst, 

wenn die ersten Pflichtspiele anstehen. 
 
Bei einem Gespräch am 25. August mit unse-

rem Trainer Peter Hernandez-Allmann konnte ich 
einige, wie ich denke, interessante Punkte bespre-
chen um die Leser unserer Vereinsnachrichten zu 
informieren. 
 

Interview 

 
(wk) Meine erste Frage: Bei Saisonabbruch hat un-
sere 1a einen guten 3. Platz belegt. Wie bist du mit 
dem Verlauf der letzten Saison, insbesondere der 
Rückrunde zufrieden? 

Peter: Im Grunde bin ich durchaus zufrieden mit 
dem Verlauf der Saison bis zum Corona-bedingten 
Abbruch, der leider für uns im ungünstigsten Au-
genblick kam. Trainingsbeteiligung, Einstellung 
und auch die Ergebnisse stimmten und machen 
Hoffnung auf die neue Saison. 
 
(wk) Mir ist bekannt, dass du mit der Trainingsbe-
teiligung und dem Engagement des Teams insge-
samt zufrieden warst. Was sind deiner Meinung 
nach die Gründe, warum es trotzdem nicht ganz 
reichte, um vielleicht in den Kampf um Platz 1 noch 
einzugreifen? 

Peter: Am Anfang der Saison haben wir einfach zu 
viele Punkte liegen lassen. Manchmal fehlte uns 
auch das nötige Glück. Man muss aber auch aner-
kennen, dass Germania Eberstadt einfach besser 
war und den Aufstieg auch verdient hat. Ohne den 
Saisonabbruch hätten wir, davon bin ich über-
zeugt, noch den 2. Platz erreicht. 
 
(wk) Jetzt genug mit Vergangenheitsbewältigung. 
Die Saison 2020/21 beginnt am 6. September mit 
dem Spiel bei der die TSG 46 Darmstadt. Ihr seid 
mitten in der Vorbereitung. Wie zufrieden bist du 
mit dem Verlauf und dem Engagement deines 
Teams? 

Peter: Die Vorbereitung auf die neue Saison läuft 
sehr gut. Die Trainingsbeteiligung und das Enga-
gement des Teams sind hervorragend und vorbild-
lich, wie es besser kaum sein könnte. Auch die Ka-
meradschaft und der gegenseitige Respekt im 
Team ist lobenswert. 
 
(wk) Wie stellt sich der neue Spielerkader auf, wo 
siehst du Stärken und wo gibt es deiner Meinung 
nach noch Bedarf? 

Peter: Eigentlich bin ich zufrieden. Wir haben ei-
nen Kader von 20 Spielern und sind insgesamt gut 
aufgestellt, natürlich gibt es auch kleine Baustel-
len, wo gibt es die nicht. Durch den Zugang von 
Kazeem Emiola Adedokun vom FC Alsbach verfü-
gen wir jetzt über 2 sehr gute Stürmer und sind va-
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riabler, was das System betrifft. Wir spielen über-
wiegend mit einer 4er-Kette, bei Bedarf können wir 
aber auch mit 3er-Kette spielen, wobei man das 
„Kettengerede“ nicht überbewerten sollte. Letzt-
endlich entscheidet der Spielerkader und natürlich 
der Gegner wie man spielt. 
 
(wk) Welche Spieler haben den Verein zur neuen 
Saison verlassen und kennst du die Gründe dafür? 

Peter: Schmerzlich ist der Abgang von Tim Wüst, 
der leider seinem Bruder Nick zu Germania Eber-
stadt folgte. Wäre schön, wenn diese beiden Mo-
dauer-Jungs bald den Weg zu uns zurückfinden 
würden. 
 
(wk) Gibt es auch Neuzugänge, wenn ja wen, auf 
welchen Positionen können sie spielen und was 
erwartest du von ihnen? 

Peter: Hier ist auf jeden Fall, wie bereits erwähnt, 
der Zugang von Kazeem Emiola Adedokun vom 
FC Alsbach zu sehen. Er ist ein guter Stürmer, 
schnell, robust, zweikampfstark und torhungrig 
und ich glaube, wir werden noch viel Freude an 
ihm haben. Des Weiteren ist Jannik Troeller von 
der SKG Roßdorf wieder zurück, der mit seiner 
Energie sicher eine Verstärkung für die Defensive 
sein wird. Vom SV Weiterstadt kommt noch mit 
Maurizio Bukovsky ein talentierter junger Spieler 
zu uns. Aus dem eigenen Nachwuchs kommt Stiva 
Sättler, der bereits letzte Saison bei uns war aber 
auch noch bei der A-Jugend erfolgreich spielte, so-
wie Lars Schlesiger und Luca Schwebel. 

(wk) Zum Abschluss unseres Gesprächs: Wie sind 
deine Erwartungen für die neue Saison? 

Peter: Mit diesem Kader müssen wir, trotz starker 
Konkurrenz, vorne mitspielen. Ziel ist natürlich der 
Aufstieg. Ich kann ja nicht sagen wir wollen 5. wer-
den. 
 
(wk) Noch eine letzte Frage: Würdest du gerne 
noch etwas loswerden, was dich beschäftigt und 
nicht in meinen Fragen integriert war? 

Peter: Ja, uns fehlt leider noch ein engagierter Be-
treuer, wenn Ciro verhindert ist, sind wir da nicht 
zufriedenstellend aufgestellt. 
 

Zum Abschluss wünsche ich mir weiterhin die 
gute, familiäre Zusammenarbeit, dass die 
Saison gestartet wird und auch erfolgreich 
fertig gespielt werden kann und wir alle gesund 
bleiben. 

 

 

 

 

Mit sportlichem Gruß 

 

Peter Hernandez-Allmann 

Trainer Aktive 

 

Die Fragen stellte Werner Kringel (wk) 
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Was gibt es Neues bei unserer 1b 

 
 
Liebe Mitglieder und Fans der SG, 
 
endlich geht es wieder los. Am 28.07. haben wir 
mit unserer Vorbereitung begonnen und arbeiten 
dienstags und donnerstags an unserem Spiel. Be-
vor ich aber auf die Vorbereitung eingehe, will ich 
euch unsere Neuzugänge vorstellen. 

Als erstes kam vom FC Ober-Ramstadt ein jun-
ger Spieler namens Gabriele Castro. Er ist sehr 
angriffslustig in den Zweikämpfen und läuferisch 
stark. Er kann auf der Außenbahn, wie auch in der 
Verteidigung spielen. 

Der nächste Neuzugang kommt von der TSG 
Darmstadt 46. Sascha Hajna ist ein erfahrener 
Spieler, der aber seit einigen Jahren nicht mehr ak-
tiv gespielt hat. Sein Ziel ist es wieder Fuß zu fas-
sen und unserer Mannschaft mit seiner jahrelan-
gen Erfahrung zu helfen. Sascha kann in der 
Verteidigung, wie auch im defensiven Mittelfeld 
spielen. 

Verlassen hat uns leider Cedric Fröhlich, der 
nach Groß-Bieberau wechselte. 

Wir konnten in den einzelnen Trainingseinhei-
ten viele Gastspieler begrüßen, denen der Zusam-
menhalt der Truppe und auch das Training gefal-
len hat. Auch hier ein großes Lob ans Team, das 
wirklich jeden Spieler herzlichst aufgenommen 
hat. 

Nun zu unserer Vorbereitung. Es gab kein Trai-
ning unter 15 Mann. Das ist für eine zweite Mann-
schaft eine sehr hohe Beteiligung. Wir haben viel 
an unserer Kondition gearbeitet (fast alles mit Ball) 
und hatten auch die ersten Testspiele. 
 

 
Das erste Testspiel hatten wir bei uns gegen 

den D-Liga Aufsteiger aus der Kreisliga Darmstadt. 
Die SKG Roßdorf II war zu Gast am Lohberg. Es 
war das erste Spiel seit Monaten und viele Aktio-

nen auf dem Platz waren recht holprig. Die Lauf-
bereitschaft war da, die Kampfbereitschaft war in 
Ordnung, nur am Zusammenspiel haperte es. Das 
Spiel ging 3:2 für Roßdorf aus. 
 

 
Eine Woche später trat man bei dem FC Ober-

Ramstadt II an. Bei 35 Grad war es für alle Betei-
ligte ein schwieriges Spiel. Nach einem 1:0 Rück-
stand berappelte sich die Mannschaft und fegte 
den Nachbar mit 8:1 vom Platz. Hier merkte man, 
dass in der Vorwoche gut trainiert wurde, da hier 
einiges besser klappte als die Woche zuvor. 

Bei unserem, bisher letztem Spiel gegen den 
FSC Eschborn II verließen wir den Platz leider wie-
der als Verlierer. Uns steckte das Wochenende in 
den Knochen, da wir unser Sommertrainingslager, 
inkl. Mannschaftsabend absolvierten. Man merkte 
den Jungs die schweren Beine und den langen 
Abend an. Trotz dieser Niederlage hatten wir meh-
rere 100-prozentige Chancen. Hier fehlte es an der 
nötigen Konzentration. Wenn wir diese Chancen 
verwertet hätten, wäre das Spiel anders gelaufen. 

 

 
Wir haben jetzt noch zwei Wochen Vorbereitung 
und drei Testspiele. 
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21.08.20 19:30 SG Modau II – SG TSV Goddelau II  

26.08.20 19:00 SG Modau II - TV Semd  

30.08.20 13:00 KSG Georgenhaus. II – SG Modau II  

 

Natürlich freuen wir uns über jeden 
Zuschauer und wünschen uns den nötigen 
Support. Also denkt nicht lange nach und 
unterstützt uns. 

 
Denn am 6.September beginnte die neue Sai-

son der Kreisliga B. Wir spielen sonntags um 15:30 
Uhr bei der SKV Hähnlein. 

Wir werden hier alles dafür tun, dass wir einen 
guten Start hinlegen und 3 Punkte mit nach Hause 
nehmen. 

Eins muss man aber bei der kommenden 
Runde bedenken: Letzte Saison haben wir schon 
recht heftig die Kreisliga C aufgewirbelt und haben 
uns mit einem großem Punkteabstand auf den 
Zweitplatzierten den Aufstieg gesichert. Alle kom-

menden Gegner haben das natürlich mitbekom-
men und werden uns das Leben absolut nicht ein-
fach machen. 

Darauf arbeiten wir in der Woche hin und wer-
den alles Mögliche tun, damit wir als Gewinner 
vom Platz gehen. Was uns noch mehr motivieren 
würde seid ihr, die Fans und Mitglieder der SG. 
Deshalb wünschen wir uns, unterstützt uns, feuert 
uns an und feiert mit uns die Siege.  
 
Bis dahin wünschen wir euch allen, alles Gute  
Euer Seppel und Dani 
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Kreisliga A und B – Spielpläne 2020/2021 

 
 
Kreisliga A – Hinrunde 
 

Datum Heim Gast Beginn Ergebnis Bemerkungen 

So. 06.09. TSG 46 Darmstadt SG Modau 15:30 Uhr   

So. 13.09. SG Modau SV Weiterstadt 15:30 Uhr   

Do. 17.09. Germania Pfungstadt SG Modau 19:30 Uhr   

So. 20.09. Türk Gücü Darmstadt SG Modau 15:30 Uhr   

Do. 24.09. SG Modau FTG Pfungstadt 19:30 Uhr   

So. 27.09. SG Modau Croatia Griesheim 15:30 Uhr   

So. 04.10. spielfrei  

So. 11.10. SG Modau SKG Gräfenhausen 15:30 Uhr  Kerbsonntag 

Do. 15.10. SG Modau FCA Darmstadt 19:30 Uhr  Kreispokal 

So. 18.10. SV St. Stephan SG Modau 15:30 Uhr   

So. 25.10. SG Modau TSG Wixhausen 15:30 Uhr   

So. 01.11. Hellas Darmstadt SG Modau 15:00 Uhr   

So. 08.11. SG Modau FC Ober-Ramstadt 15:00 Uhr   

So. 15.11. SV Erzhausen SG Modau 15:00 Uhr   

So. 22.11. SG Modau DJK/SSG Darmstadt 15:00 Uhr   

So. 29.11. SG Modau SV Traisa II 15:00 Uhr   

So. 06.12. Viktoria Griesheim II SG Modau 14:30 Uhr   

So. 13.12. SG Modau FSV Schneppenhausen 14:30 Uhr   

 
 
Kreisliga B – Hinrunde 
 

Datum Heim Gast Beginn Ergebnis Bemerkungen 

So. 06.09. SKV Hähnlein SG Modau II 15:30 Uhr   

So. 13.09. SG Modau II TSG 46 Darmstadt II 12:30 Uhr   

So. 20.09. SG Arheilgen II SG Modau II 12:30 Uhr   

So. 27.09. SG Modau II TuS Griesheim 12:30 Uhr   

So. 04.10. VfR Eberstadt SG Modau II 15:30 Uhr   

So. 11.10. SG Modau II SKG Bickenbach II 12:30 Uhr   

So. 18.10. SV St. Stephan II SG Modau II 12:30 Uhr   

So. 25.10. SG Modau II TSG Wixhausen II 12:30 Uhr   

So. 01.11. GW Darmstadt SG Modau II 15:30 Uhr   

So. 08.11. SG Modau II FC Alsbach II 12:30 Uhr   

So. 15.11. SKG Ober-Beerbach SG Modau II 15:30 Uhr   

So. 22.11. SG Modau II TSV Nieder-Ramstadt 12:30 Uhr   

So. 29.11. SG Modau II Sturm Darmstadt 12:00 Uhr   

So. 06.12. TSG Messel II SG Modau II 14:30 Uhr   

So. 13.12. SG Modau II SV Hahn II 12:00 Uhr   
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Bericht Jugend (JFV Lohberg und SG Modau) 

 
 
Rückblick auf die Saison 2019/20 
 
Nach dem Corona-bedingten Lockdown im Ju-
gendfußball Mitte März konnte im Juni nach Einrei-
chung von Hygienekonzepten bei der Stadt Ober-
Ramstadt bzw. der Gemeinde Mühltal der Trai-
ningsbetrieb unter strengen Auflagen wieder be-
ginnen. Allerdings war zu dieser Zeit schon abzu-
sehen, dass in der Saison 2019/20 keine Spiele 
mehr ausgetragen würden. Auf dem Verbandstag 
am 30.06. wurde dann der endgültige Entschluss 
gefasst die Saison 2019/20 abzubrechen. Weiter-
hin wurden hier auch die Auf- und Abstiegsregeln 
festgelegt. Ohne im Detail auf die zum Teil kompli-
zierten Regeln einzugehen, hatte der vorzeitige 
Saisonabbruch für den JFV Lohberg erfreuliche 
und auch weniger erfreuliche Aspekte. 
 

Sehr erfreulich war, dass unsere A1-Junioren 
nach dem Gewinn des Kreismeistertitels im 
Jahr 2019 und dem damit verbundenen Aufstieg 
in die Gruppenliga gleich zum Durchmarsch an-
gesetzt haben und so als Erstplatzierter in der 
Gruppenliga nun in der kommenden Saison in 
der Verbandsliga antreten werden. Ein sensati-
oneller Erfolg für den JFV Lohberg! 

 

Ein erfolgreiches Trainergespann 
 

Der vorzeitige Saisonabbruch führte auch 
dazu, dass die sich im Abstiegskampf befindlichen 
B1- und B2-Junioren nun ihre Klasse gehalten ha-
ben und in der kommenden Saison weiterhin in der 
Gruppenliga bzw. Kreisliga antreten werden. 

Sehr unglücklich waren die auf dem Verbands-
tag getroffenen Regelungen für unsere C1-Junio-
ren, die zum Zeitpunkt des Saisonabbruchs zwar 
punktgleich mit Germania Eberstadt auf Platz 1 der 
Tabelle standen, aber dann aufgrund des direkten 

Vergleichs auf den Aufstieg in die Gruppenliga ver-
zichten mussten. Auch der vom Vorstand des JFV 
Lohberg eingelegte Protest mit dem Vorschlag 
beide Mannschaften aufsteigen zu lassen, führte 
zu keinem Erfolg und wurde abgewiesen. 

Der Vorstand des JFV Lohberg möchte sich auf 
diesem Weg noch einmal bei allen Trainern, Eltern 
und Jugendlichen und Kindern bedanken, die uns 
weitgehend in diesen nicht ganz einfachen Zeiten 
die Treue gehalten haben. Die Trainer, die in der 
vergangenen Saison für den JFV Lohberg tätig wa-
ren, seien hier noch einmal aufgeführt. 
 

Trainer der Saison 2019/20 

Klaus-Peter Lind, Jörg Schwentke, 
Christian Timm, Alex Ross, Hasan Günay, 
Markus Schreck, Jan Soeder, Dirk Scheuvens, 
Michael Laudien, Jonas Halm, 
Marco Reiter-Waßmann, Marco Tauber, 
Andreas Ludwig, Marcel Bourdache, 
Torsten Wontke, Mirsad Okic, Cedric Dinger, 
Michael Wehner, Heiko Diehm, Jürgen Tryml, 
Savas Bicakcioglu, Aydin Cakmak, Ciro Visca, 
Tobias Merkel, Safak Özdemir, Battal Sevim, 
Julian Paulick, Michael Dörr 

 
Wir wünschen allen, die am Ende der Saison 
aus ihrem Amt ausgeschieden sind, alles Gute 
für die Zukunft. 
 

Ausblick auf die Saison 2020/21 

Auch die kommende Saison 2020/21 wird noch 
stark durch die Corona-Pandemie geprägt sein. 
Nachdem der Hessische Fußballverband ein Hygi-
enekonzept für den Spielbetrieb weitgehend vor-
gegeben hat, das von den Vereinen umgesetzt 
werden muss, hat er auch beschlossen, den offizi-

ellen Spielbetrieb am 
Wochenende des 04.09. 
bis 06.09. wieder aufzu-
nehmen. 

Der JFV Lohberg 
geht mit 13 Mannschaf-
ten, ca. 190 Kindern und 
23 Trainern in die neue 

Saison. Es freut uns, dass wir sowohl einige junge 
Neutrainer als auch mit Cengiz Sevim einen sehr 
erfahrenen Trainer gewinnen konnten. Allen noch 
einmal ein herzliches Willkommen und viel Spaß 
bei eurer Arbeit mit den Spielern und Spielerinnen. 
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Hier die Trainer aller Mannschaften 
des JFV Lohberg der Saison 2020/21 
im Überblick: 

A1-Junioren (Verbandsliga): 
Klaus-Peter Lind, Jörg Schwentke 

A2-Junioren (Kreisliga): 
Markus Schreck, Jan Soeder 

B1-Junioren (Gruppenliga): 
Cengiz Sevim, Daniel Lauer, (Torsten Wontke) 

B2-Junioren (Kreisliga): 
Dirk Scheuvens, Michael Laudien 

C1-Junioren (Kreisliga): 
Jonas Halm, Jassin Krebs, (Torsten Wontke) 

C2-/C3-Junioren (Kreisklasse): 
Andreas Ludwig, Luca Brücher, 
Michael Wehner 

D1-Junioren (Gruppenliga): 
Cedric Dinger, Marco Reiter-Waßmann, 
Jürgen Tryml 

D2-/D3-Junioren (Kreisklasse): 
Safak Özdemir, Battal Sevim, Julian Paulick 

E1-Junioren (Kreisliga): 
Vito Tartarelli, Tobias König, Caner Cakmak 

E2-/E3-Junioren (Kreisklasse): 
Ciro Visca, Herminio Correia 

 
Hier noch einmal die Aufforderung an alle Trai-

ner, SpielerInnen und Zuschauer sich sowohl im 
Trainings- als auch Spielbetrieb unbedingt an die 
Corona-Regeln zu halten. Es wird nicht alles per-
fekt laufen (das ist bei so vielen Personen nur 
schwer möglich), aber wenn alle mitdenken und 
mit anpacken, kann man zumindest hoffen, dass 
der Spielbetrieb aufrechterhalten werden kann. 

Das ursprünglich geplante Saisoneröffnungs-
fest am Ende der Sommerferien hat der Vorstand 
des JFV Lohberg aufgrund von Corona abgesagt. 
Leider kann auch nur ein sehr eingeschränkter 
Verkauf bei den Jugend-Heimspielen erfolgen. Der 
JFV-Vorstand hat sich darauf verständigt, dass 
vorerst keine Speisen ausgegeben werden dürfen. 
 

Das normalerweise in den Sommerferien statt-
findende Fußball-Feriencamp ist aufgrund der 
Corona-Pandemie auf die Herbstferien verscho-
ben worden und soll jetzt vom 13.10. bis 16.10. 
stattfinden. 
 

Zum Schluss noch ein paar Worte 
in eigener Sache: 

Nach 8 Jahren in der Jugendleitung der SG 
Modau (2 Jahre als Stellvertreter, 6 Jahre als 
Jugendleiter) habe ich in der diesjährigen 
Jahreshauptversammlung den Staffelstab 
weitergegeben. 

In Zukunft werden Tom Richter (Jugendleiter) 
und Jonas Halm (stellv. Jugendleiter) für die 
Kleinsten (U 9) bei der SG Modau zuständig 
sein.  
Ich bleibe dem Vorstand der SG Modau aber 
als Beisitzer erhalten (Berichterstatter 
JFV Lohberg) und freue mich auf die 
weitere Zusammenarbeit. 

 
 
 
 

Dirk Scheuvens 

(Vorstand des JFV Lohberg)  
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Fitness-Team: Nach den Sommerferien wird wieder trainiert  

 
 
Hätte mir im Januar jemand gesagt, dass wir sechs 
lange Monate kein „Fitnesstraining“ in der Modau-
halle haben, unsere beiden „Ladytreffs“ im Früh-
jahr und Herbst nicht stattfinden, ich hätte ihr bzw. 
ihm mit Sicherheit nicht geglaubt. 

Doch diese Sicherheit, in der wir alle schon so 
lange gelebt haben, ist trügerisch. Sie kann sich 
von heute auf morgen in Ungewissheit und Angst 
verwandeln. 

 

Das Fitnessteam hat sich aufgrund dieser Unge-
wissheit daher entschlossen, erst wieder nach 
den Sommerferien mit dem Training zu begin-
nen. Wir möchten, soweit dies möglich ist, alles 
dafür tun, damit wir dem Corona-Virus keine An-
griffsfläche bieten können. 

 
Der Vorstand der SG Modau hat „Hygienevor-

schriften und Verhaltensregeln“ in einem Schrei-
ben zusammengefasst, die von allen anwesenden 
Frauen vorab gelesen und unterschrieben werden 
müssen. 

Auch wenn es einige Einschränkungen für uns 
gibt, freuen wir uns schon sehr, wenn es Mitte Au-
gust wieder mit dem Training losgeht. 
 
Unsere Trainingszeiten sind wie folgt: 

Mittwoch, 19:00 bis 20:00 Uhr, 
für Frauen 
Trainerin: Simone Heleine-Bartonek 

Donnerstag, 18:00 bis 19:00 Uhr, 
für Frauen und Männer 
Trainerin: Maren Borger-Lautz 

 
Ungewiss war auch unsere Fahrt nach Ulm. 

Bereits im Februar bei unserer 
Jahreshauptversammlung be-
schlossen, planten Elke und 
Inge für das erste August Wo-
chenende eine Fahrt in diese 
Hochschulstadt. Das Hotel 
„Goldenes Rad“, genau gegen-
über vom Ulmer Münster, war 
unser Ziel an diesem Freitag-
morgen. Um 16 Uhr starteten 

wir mit einer Stadtführung. Sehr erwähnenswert 

sind hierbei das Ulmer Münster, das Schwörhaus, 
sowie das Fischerviertel mit seinen hübschen alten 
Häusern und den kleinen Gassen. 
 

 
Ulm ist eine junge lebendige Stadt, das merkte 

man sofort. Entlang der Donau saßen die Men-
schen in den Parks bis spätabends. Die sehr zahl-
reichen Biergärten und Cafes waren immer gut 
besucht. Auch tagsüber bei bestem Wetter wurde 
die Donau mit Schlauchbooten, Stand up Padd-
ling oder als Badesee in Anspruch genommen.  
 

 
Alles in allem war es wieder ein tolles Event, 

das wir alle in dieser besonderen Zeit genossen 
haben. Ein großes Dankeschön an Elke und Inge 
für euer Engagement. 

Wir schauen weiter positiv in die Zukunft und 
hoffen, dass wir im nächsten Jahr wieder einen 
Ladytreff ausrichten können. 

 
Bleibt alle gesund und kommt doch einfach 

mal ganz unverbindlich zu unserem Training 
vorbei. Jede sportliche Aktivität unterstützt 
auch das Immunsystem. 
 

Anette Buß 
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Vereinsjubiläum, Familiennachrichten, neue Mitglieder 

 
 

Wir gratulieren zum Geburtstag . . . 

 

70. Geburtstag  65. Geburtstag  50. Geburtstag 

Heinrich Lautz  Reinhold Bartsch 

Klaus Mager 

Jürgen Weber 

Rainer Weckmüller 

 Eva Heuser-Czarny 

 

  40. Geburtstag  
 

  Gülcan Cakmak 

Katrin Ewert 

Torsten Keller 

Kerstin Ludwig 

Mark Oberndörfer 

 

 

 
 

Wir gratulieren . . . 

  

Ariane und Jule Trietsch 
zur Geburt ihrer Tochter 

Hedy 

 
 

Wir trauern um . . . 

 

Herbert Lautenschläger 

verstorben am 19. Mai 2020 

im Alter von 82 Jahren 

 Renate Maria Keimp 

verstorben am 10. Juni 2020 

im Alter von 69 Jahren 

 Hanns-Dieter Schütz 

verstorben am 3. August 2020 

im Alter von 81 Jahren 
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Unser Verein: Kontaktadressen, Impressum 

 
 

 SG Modau e. V. 

Am Lohberg 49, 64372 Ober-Ramstadt 

Telefon 06154 4719 

Kontaktadresse für die Homepage: info@sgmodau.de 

Homepage der SG Modau: sgmodau.de 

Vereinsheim „Am Lohberg“ 

 

Aktueller Vorstand 

 
1. Vorsitzender 

2. Vorsitzender 

Rechnerin 

Schriftführerin 

Abteilungsleiter Fußball 

stellv. Abteilungsleiter 

Beisitzer 

Abteilungsleiterin Wirtschaft 

Stellv. Abteilungsleiter Wirtschaft 

Abteilungsleiter Jugend 

Stellv. Abteilungsleiter Jugend 

Beisitzer Jugend 

Kurt Barth 

Torsten Birnbaum 

Annerose Kringel 

Gerda König 

Werner Bergauer 

Peter Degenhardt 

Marina Bergholz 

Jessica Hippler 

Sebastian Hallmeyer 

Tom Richter 

Jonas Halm 

Dirk Scheuvens 

0173 

0152 

06167 

06167 

0171 

0152 

06154 

0178 

0176 

0151 

0176 

06154 

6793104 

33940522 

1729 

546 

2622855 

34008599 

58523 

2695740 

47024062 

11640339 

32502976 

638749 

 

Dauerhaft besetzte Gremien 

 

Mitgliederverwaltung 

Damengymnastik 

Vermietung Sportheim 

Vereinsnachrichten 

Homepage 

Bernd Schwebel 

Jutta Schüttler 

Heidemarie Keidel 

Werner Kringel 

Marina Bergholz 

06154 

06154 

0173 

06154 

06154 

630080 

2945 

9641120 

4885 

58523 
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